



KURZMELDUNGEN

Denkmal für NS-Deserteure

WIEN | Österreich hat den Deserteuren der Wehrmacht ein prominentes Denkmal gesetzt. Die vom deutschen Bildhauer Olaf Nicolai entworfene dreistufige Treppenskulptur in Form eines «X» wurde am Freitag am Wiener Ballhausplatz – dem Machtzentrum des Landes – enthüllt. Die Skulptur sei ein «politisch, historisch, menschlich und moralisch» wichtiger Akt des Gedenkens an die Opfer der NS-Militärjustiz, sagte Österreichs Bundespräsident Heinz Fischer. | **sda**